

URNIETA / Fomento de la lectura con la iniciativa 'Ipuin Lapikoa'

Desde este mes los niños de la localidad tendrán la oportunidad de divertirse en un nuevo programa llamado 'Ipuin Lapikoa', puesto en marcha conjuntamente por la casa de cultura Lekaio y la Biblioteca municipal de Urnieta. "Esta iniciativa tiene como objetivo principal el fomentar la lectura entre los más pequeños y los jóvenes. Hasta el momento se habían hecho cuentacuentos en días puntuales, esporádicamente. Pero a partir de ahora, los niños de Urnieta tendrán una cita fija", explica Carlos Sánchez trabajador de la Biblioteca.

Y es que hasta ahora, "por tema de presupuesto no se había podido hacer actividades más continuadas en la Biblioteca. Sí se han hecho cuentacuentos alguna veces y también visitas guiadas a la biblioteca por los escolares de los centros educativos, pero poco más".

Con este nuevo proyecto varios cuentacuentos narrarán divertidas historias una vez al mes, concretamente el segundo miércoles de cada mes, con la intención de acercar el mundo de la lectura a los chavales del municipio. "Las sesiones se realizarán íntegramente en euskera y una vez iniciada la sesión no se podrá acceder a la sala infantil", comentan los responsables. De esta manera, tras el estreno de la iniciativa la semana pasada de la mano de la cuentacuentos Koruko Zurutuza que ofreció una sesión para niños entre 6 y 9 años, la próxima cita será el 9 de marzo, con Maite Franko y esta vez, con historias para niños más pequeños, entre los 4 y los 6 años. Así pues, cada sesión tratará un tema diferente, por lo que se pretende que sean funciones temáticas todos los meses.

Dinamizar la Biblioteca

Además de fomentar la lectura entre los más pequeños, se ha querido "dinamizar de alguna manera la propia Biblioteca. Que no sólo sea un lugar de préstamo de libros o para el estudio, sino un lugar de encuentro donde impulsar diversas actividades culturales y de ocio. Queremos que la Biblioteca llegue a más gente y que las iniciativas culturales que se organicen en el municipio no sólo se puedan disfrutar en la sala polivalente de la casa de cultura Lekaio o en Sarobe, sino también en las instalaciones de la Biblioteca".

En cuanto a los propios usuarios de la Biblioteca municipal, Sánchez aseguró que "la verdad es que no ha habido descenso de los usuarios. Entre todos los habitantes del municipio, cerca de 2.000 urnietarras son socios de la Biblioteca pudiendo utilizar el servicio de préstamo de libros. Entre ellos, 750 son niños. Además de los propios socios, también acuden muchas otras personas tanto de la localidad como del resto de los municipios que conforman la red de bibliotecas".